

Yulieki Gourriel : troisième baseballeur cubain à signer un contrat avec un club professionnel cette année



Le champion olympique cubain Yulieski Gourriel a signé un contrat avec l'équipe japonaise Yokohama DeNA Baystars, devant ainsi le troisième baseballeur de notre pays à être embauché par un club professionnel étranger depuis 2013, année à laquelle Cuba a autorisé ce type de contrat.

« Je vais assumer une expérience que je désirais vivre » a déclaré Yulieski Gourriel, âgé de 29 ans, champion olympique à Athènes en 2004 et membre de l'équipe Cuba dans les trois Classiques Mondiales de Baseball (2006, 2009 et 2013) après avoir signé le contrat hier à La Havane.

Le chef d'opérations du Baystars, Shun Kakazu, a relevé que Gourriel est un batteur de tact et de force, qu'il est rapide en courant d'une base à l'autre, que ce club de la Ligue Centrale du Japon suit de près depuis longtemps.

Shun Kakazu a ajouté qu'en raison de son potentiel, Gourriel, qui est aussi champion du monde de 2003 et de 2005, pourrait jouer la deuxième ou la troisième base dans le club japonais auquel il se joindra dans deux semaines.

Le nom de Gourriel porte à trois le nombre de baseballeurs cubains qui ont été autorisés à signer des contrats avec des clubs professionnels. Frederich Cepeda et Alfredo Despaigne l'ont fait, respectivement avec les Géants de Yomiuri, du Japon et avec les Pirates de Campeche, du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23033-yulieki-gourriel-troisieme-baseballeur-cubain-a-signer-un-contrat-avec-un-club-professionnel-cette-annee>



Radio Habana Cuba